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稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 夜間中学について 

  (1) 夜間学級の設置場所と校舎の建設計画について 

  (2) 入学対象者と受入人数について 

  (3) 県教育委員会との連携について 

２ 命を大切にする教育について 

  (1) いじめ問題調査委員会の進捗状況について 

  (2) 命を大切にする教育の推進について 

３ 川口市立高等学校第２校地について 

４ 道路網のあり方について 

５ 救急体制の充実強化について 

６ スポーツ施設の柔・剣道場への空調機設置について 

７ 旧田中家住宅の利活用について 

  (1) 耐震診断の結果について 

  (2) 今後の利活用事業の計画について 

８ 川口市産品フェア２０１７について 

９ 洪水発生時における垂直避難について 

10 荒川運動公園の護岸改修について 

11 水道事業について 

  (1) 水道施設更新基本計画について 

    ア 水道施設更新基本計画の概要について 

    イ 水道施設の更新事業費の見込みについて 

    ウ 更新事業費の財源措置について 

  (2) 南平配水場について 

    ア 廃止の経緯について 
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稲 川 和 成 議員（質問方法「一問一答」）

     イ 廃止後の利活用について 

  (3) 消火栓漏水事故の再発防止について 

12 建設行政での新たな取り組みについて 

  (1) 歩道橋のネーミングライツについて 

  (2) 道路照明灯ＬＥＤ化の推進について 

  (3) 天神橋の改修について 
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関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 子育て支援について 

  (1) 多様な保育サービスについて 

    ア 家庭的保育事業について 

     (ｱ) 家庭的保育事業に対する国の基準について 

     (ｲ) 本事業の活用及び周知について 

    イ 認可外保育施設利用者への支援について 

  (2) 子育て環境の充実について 

    ア 本市男性職員の育児休業取得について 

     (ｱ) 男性職員の育休取得数の推移について 

     (ｲ) 男性職員の育休取得に対する市の取り組みについて

    イ （仮称）赤山歴史自然公園内に設置される屋内遊具

     施設について 

     (ｱ) 建物の規模について 

     (ｲ) 屋内遊具等の内容について 

  (3) 市内公園の遊具について 

    ア 更新予定の複合遊具について 

    イ 公園遊具の更新時には幼児用遊具も設置を 

    ウ 対象年齢及び使い方の注意喚起について 

２ 若者の婚活支援について 

  (1) 市内の婚活支援について 

  (2) 「結婚支援センター」の開設について 

３ 教育について 

  (1) 学力向上について 

    ア 本市の若手教員研修の充実について 

    イ 本市教員の授業力向上のための工夫について 

     (ｱ) 指導主事が学校からの要請に応える体制について

     (ｲ) 「学校経営アドバイザー」導入について 

    ウ 教育センターの設置について 

  (2) 教員の過重労働の解消について 

    ア 本市の「チーム学校」の推進状況について 

    イ 教員の事務作業軽減のためのＩＣＴ化の推進状況に

     ついて 
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関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」）

     ウ 学校行事の見直しについて 

  (3) 消耗品費の拡充について 

４ 安心安全な街づくりについて 

  (1) 防犯体制の強化について 

    ア 青色回転灯付きパトロールカーについて 

     (ｱ) 運行状況について 

     (ｲ) 今後の課題について 

     (ｳ) 登下校時及び夜間の運行について 

    イ 各公民館に警察官ＯＢの配置を 

    ウ 本市内の防犯カメラについて 

     (ｱ) 通学路への防犯カメラの設置について 

     (ｲ) 町会設置の防犯カメラの運営費及びメンテナンス

      費への助成を 

  (2) 青少年の非行防止対策について 

    ア 本市の再犯者率の傾向について 

    イ 本市の「青少年セカンドチャンスの場づくり事業」

     の取り組みについて 

５ 選ばれるまち川口の実現について 

  (1) 起業支援について 

    ア 起業支援センターの設置について 

    イ 女性の起業支援について 

  (2) 「川口自然公園」のホタル育成及び鑑賞会の開催について

  (3) 市内北部に第二のドッグランの設置を 

  (4) ２０２０年開催の東京オリンピック・パラリンピックと

   本市の取り組みについて 

    ア 川口市内ＪＲ・ＳＲ駅周辺の案内板の多言語化につ

いて 

    イ 市民の外国語習得促進について 

６ 市民との協働にスマホアプリの活用を 
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関 口 京 子 議員（質問方法「一括質問」）

 ７ 地域問題 

  (1) 東川口駅前の行政センターについて 

    ア 東川口駅前の本市所有の土地面積及び建設規模につ

     いて 

    イ 行政センターのコミュニティホールを含む複合施設

     化について 

  (2) 戸塚安行駅前公園について 

  (3) 戸塚中台公園の駐車場について 

    ア 駐車場の拡充について 

    イ テニスコート用駐車場の利用者マナーについて 

  (4) 戸塚陸橋脇へのエレベーター設置について 

  (5) 東川口駅の防雨・防風壁の設置について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 地方自治体の自主性・自立性を尊重する行財政運営を 

  (1) 地方交付税の趣旨を歪めるトップランナー方式について

    ア トップランナー方式に関わって 

    イ 地方交付税の目的にそった財源保障を 

  (2) 住民福祉の増進をはかる地方自治体として 

    ア 子ども医療費無料化を１８歳まで拡大すること 

    イ 学校給食費を無料にすること 

    ウ 認可保育所を増やして待機児童をゼロにすること 

    エ 幼児教育・保育の無償化を 

    オ 就学援助の拡充を 

２ 公共サービスの継続性と専門性を保持すること 

  (1) 中核市移行に伴う職員対応について 

    ア 職員派遣研修の取り組みについて 

    イ 職員増員への取り組みについて 

  (2) 市職員の長時間労働の改善を 

    ア 時間外が月８０時間以上の推移は 

    イ 時間外が月１００時間以上の推移と要因は 

    ウ 今後の対応策について 

  (3) 指定管理者制度の「年度協定書」の変更に伴って 

    ア 「年度協定書」変更の理由について 

    イ 対象施設及び事業者について 

    ウ 専門委員会の関わりについて 

３ 市民本位の債権管理の取り組みについて 

  (1) 特別債権回収課が生活支援も含めた業務を行うこと 

  (2) 税やローンなどを抱える多重債務者への対応について 

４ 住民の学びの場・自治を築く公民館へ 

  (1) 公民館運営審議会について 

    ア 現在の取り組み状況について 

    イ 公民館の今後の課題について 

  (2) 社会教育主事の計画的配置を 

  (3) 戸塚地区に第３の公民館を 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

 ５ 地域の問題 

  (1) 浦和東京線開通に伴って 

    ア 道の駅「川口・あんぎょう」の駐車場の拡充を 

    イ バス路線の延伸を 

  (2) 安行小学校の過密化解消を 

  (3) 安行出羽緑道（ときめきランド）について 

    ア しあわせ川の清掃を 

    イ 緑道内に設置された施設の計画的改善を 

  (4) 前野宿川の整備事業について 

    ア 前野宿川調節池完成後の物件補償の結果と進捗状況

     について 

    イ 前野宿川調節池より下流の一部水害地域内の対応に

     ついて 

    ウ 前野宿川調節池より下流の老朽化した鋼矢板の早期

     改善について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 全国各地の災害に学ぶ川口市の災害対策について 

  (1) 本市の水害、外水氾濫が起きる推定降雨量と最近の内水

   氾濫の被害状況について 

  (2) 被災後、浸水地域からの避難方法と避難所の受け入れ態

   勢について 

  (3) 浸水深ごとの浸水地域と想定される災害廃棄物発生量の

   推計方法について 

    ア 浸水地域はどこか 

    イ 災害廃棄物について 

  (4) ガレキを含む災害廃棄物の一時保管場所と処理方針、処

   理費用について 

  (5) 災害死ゼロ、逃げ遅れゼロのマイ・タイムライン作成の

   指導について 

  (6) 被災後の火災発生を防止する感震ブレーカーの設置数と

   設置場所について 

２ 火葬施設「川口市めぐりの森」と（仮称）赤山歴史自然公園

 について 

  (1) 火葬施設「川口市めぐりの森」の進捗状況について 

  (2) （仮称）歴史自然資料館の準備状況について 

  (3) （仮称）地域物産館の準備状況について 

  (4) 新井宿駅から（仮称）赤山歴史自然公園への県道越谷川

   口線の整備計画について 

３ 来春開校の新市立高等学校について 

  (1) 新校舎建設の現状について 

  (2) 文武両道の実現を目指す教育方針とカリキュラムについて

  (3) 新校教職員の人事と開校までの準備態勢について 

  (4) 現在の体育授業、体育祭や各運動部が使用するグラウン

   ドについて 

４ 鳩ヶ谷駅利用者の交通アクセスについて 

  (1) 県道さいたま鳩ヶ谷線の昭和橋と本町二丁目交差点の右

   折車線について 

  (2) 県道さいたま鳩ヶ谷線の今後の拡幅工事の計画について
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

   (3) 県道金明町鳩ヶ谷線の延長となる都市計画道路鳩ヶ谷駅

   東口駅前通り線の事業認可について 

５ 青木町公園利用者の駐車場について 

  (1) 旧児童文化センター跡地と京急車両展示場跡地について

  (2) 公園利用者の駐車場の現状と可能な駐車台数について 

  (3) 噴水広場前の駐車スペースの法的位置付けと市の見解に

   ついて 

  (4) 周辺市有地の駐車場への活用について 

    ア 旧青少年会館跡地と婦人会館の現況について 

    イ 川口市産業文化会館の現況について 

６ 小中学校校庭のスプリンクラーについて 

  (1) 現在進めているスプリンクラーの機種とその特徴及び敷

   設工事費用について 

  (2) メンテナンスの実施状況と現在故障中の学校の有無と改

   修について 

７ 地域の問題について 

  (1) 根岸地区内の見沼代用水路東縁側道の未舗装道路について

  (2) 県道根岸本町線の上根橋交差点の整備計画について 

  (3) 市道幹線４０号の地蔵橋から木曽呂南を経て差間までの

   拡幅工事について 

  (4) 根岸小学校北側の敷地に隣接する民有地の雑草について
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 防災について 

  (1) 女性防災リーダーの育成について 

    ア 市の防災リーダー認定講習への女性の参加状況につ

     いて 

    イ 女性防災リーダー認定講習の開催について 

  (2) 川口市総合防災訓練について 

    ア 災害図上訓練ＤＩＧについて 

    イ ペット同行避難訓練について 

    ウ 防災訓練に新たにパッククッキングを導入すること

     について 

  (3) 防災ラジオ等による災害情報の伝達方法について 

２ 教育について 

  (1) 肢体不自由児の特別支援学校の設置について 

    ア 越谷の特別支援学校へ通学することについて 

    イ 旧芝園中学校の現状について 

    ウ 旧芝園中学校に特別支援学校の設置が可能となる条件

     について 

    エ 設置することへの取り組む姿勢について 

  (2) 生命の大切さを知る赤ちゃんふれあい授業について 

３ 健康について 

  (1) 介護予防運動教室について 

    ア 今後の介護予防運動教室の開き方について 

    イ 車での送迎について 

  (2) 認知症初期集中支援チームについて 

    ア 支援チームの活動状況と成果について 

    イ 今後の展開について 

  (3) 食育について 

    ア 川口市食育推進計画について 

    イ 大人の食育について 

    ウ 学校での食育について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）

 ４ 障害福祉について 

  (1) 障害者差別解消法の施行後について 

    ア 相談などの対応について 

    イ 職員への研修・啓発について 

  (2) 障害福祉の手続きについて 

    ア 窓口での受付件数と長時間の対応となるケースにつ

     いて 

    イ 窓口対応の体制について 

    ウ 本庁舎以外の場所で相談や手続きが出来る方法につ

     いて 

    エ 障害福祉ガイドブックの配布場所について 

  (3) 療養介護の事業所について 

  (4) 肢体不自由の障がい者の就労と利用する事業所について

    ア 肢体不自由児の特別支援学校卒業後の進路について

    イ 肢体不自由の障がい者の受け入れ先について 

    ウ 不本意な在宅者を出さないための今後の取り組みに

     ついて 

  (5) 障がい者の日常生活用具購入品目について 

  (6) 障害支援区分の更新の手続きについて 

  (7) 障がい者の選挙投票について 

    ア 本市の選挙管理委員会が川口特別支援学校の生徒に

     出来る支援について 

    イ 障がい者への投票所内での支援について 

    ウ 障がい者の選挙投票に携わる派遣職員への研修につ

     いて 

５ 子育て支援について 

  (1) 「（仮称）子ども発達支援センター」について 

    ア 想定するセンターのあり方について 

    イ 必要性・有効性の調査、研究の進め方について 

  (2) 妊娠届出書と出生届の提出時について 

    ア 配付するものに名称をつけることについて 

    イ 産前産後を支援するヘルパー事業の周知について 
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福 田 洋 子 議員（質問方法「一括質問」）

   (3) 赤ちゃんの駅について 

    ア 赤ちゃんの駅に絵本コーナーを設置することについて

    イ 移動式赤ちゃんの駅について 

  (4) 乳幼児の家庭内事故を防ぐ啓発用体験型施設やヒヤリハ

   ットジオラマの設置について 

  (5) 川口市子どもの生活・学習支援事業の実施場所に消防署

   を活用することについて 

６ 動物愛護について 

  (1) 高齢者のペット飼育への支援について 

  (2) セラピー犬の活用について 

７ 地域問題 

  (1) 外国人のごみの出し方についての町会・自治会への支援

   について 

  (2) 六ヶ村用水における不法占用について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 新井宿駅交通広場整備事業について 

  (1) 都市計画決定されている新井宿駅前広場の今後の整備方

   針について 

  (2) 暫定利用面積から考えた都市計画決定面積の妥当性につ

   いて 

  (3) 暫定移転の市民周知について 

  (4) 工事期間中のバス路線等の対応について 

  (5) 移転による道路横断の変更など安全の確保について 

２ 農地と農業について 

  (1) 生産緑地に係る２０２２年問題について 

    ア 一斉解除に向けての市の取り組み 

    イ プロジェクトチームの必要性 

    ウ 地域住民を交えての地区計画の検討 

  (2) 市街化調整区域の土地利用方針について 

  (3) 農地バンク制度について 

３ 自主防災組織と防災協定について 

  (1) 自主防災組織の結成と活動について 

    ア 本市の活動状況と機能状況 

    イ 防災士を活用して自主防災組織の活性化に取り組む

     ことについて 

  (2) 防災協定について 

４ コミュニティ放送局について 

５ 保健・医療・介護について 

  (1) 子どもの予防接種について 

  (2) 川口市立医療センターの今後について 

    ア 地域医療支援病院承認に向けての進捗状況 

    イ 地域包括ケアシステムに占める医療センターの役割

    ウ 診療科に特化した体制整備 

  (3) 在宅医療と看取りについて 

    ア 本市の在宅療養支援診療所の届出数の推移と、必要

     とされる数について 
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杉 本 佳 代 議員（質問方法「一問一答」）

     イ 今後、どのようにして在宅療養支援診療所を増やす

     かについて 

    ウ 本市の介護老人福祉施設での看取りの実態と取り組

     み状況について 

    エ 在宅での看取りの状況について 

    オ 今後の本市としての施策について 

６ 発達障害者支援センターについて 

７ 教育現場について 

  (1) 学校校務や放課後活動等の民間委託について 

    ア 市内小中学校の校務員業務の委託状況 

    イ 学校施設を活用した取り組み内容と委託状況 

    ウ 学校校務や放課後活動等の一体委託について 

  (2) 学校で取り入れてほしいこと 

    ア たたら踊りと御成道サンバ 

    イ 川口すごかるた 

８ 東川口駅前行政センターの必要性について 

  (1) 東川口駅前行政センターの設置について 

  (2) 子育て支援センターとの併設について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 安心して介護が受けられるまちに 

  (1) 第７期の川口市高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定

に向けて調査結果から 

  (2) 特別養護老人ホームの実態の把握を 

    ア 入所申し込み推移は 

    イ ケアマネージャーへの特例要件の周知徹底を 

    ウ 要介護度１・２の方の入所申し込みは受け付けてい

     るのか 

  (3) 利用料が２割負担から３割負担となる影響について 

  (4) 今年８月から利用料の自己負担限度額の上限が上がる影

   響について 

  (5) 事業者の運営を安定させる介護報酬の引き上げを 

  (6) 財政的インセンティブ（優遇）を止めるよう求めること

  (7) 介護保険料滞納の差押えを行わないこと 

２ 民主主義の根幹である選挙制度と主権者教育について 

  (1) 地域を分断する小選挙区制について 

    ア 新しい区割りとなった場合の対策については 

    イ 民意を反映していない選挙区制度の是正を国に求め

ること 

  (2) １０代からの主権者教育を 

３ 核兵器廃絶に向けて平和の尊さを伝え、育てるために 

  (1) 市長の平和首長会議総会への参加を 

  (2) 「ヒバクシャ国際署名」に署名を 

  (3) 次世代の担い手たちを広島へ 

    ア 「ヒロシマ平和セミナー」へ職員派遣を 

    イ 「ひろしま子ども平和の集い」への参加を 

４ 経済・生活・雇用を支える中小企業の発展のために 

  (1) 中小企業への早急な施策の展開を 

  (2) 労働力不足といわれる市内業者の雇用の実態把握を 

  (3) 中小企業振興条例を発展させていくために 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ５ 個人情報の管理と組織内点検の徹底を 

  (1) 配送ミスに至った原因の究明について 

    ア 市の送付データの入力ミスについて 

    イ 委託先の袋詰めのミスについて 

  (2) 特別徴収税額決定通知書の個人番号記載欄の取り扱いに

   ついて 

  (3) 個人番号記載の書類の取り扱いについて 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 本市と埼玉西武ライオンズの連携協力に関する基本協定の締

 結に向けて 

２ ペアレント・プログラムの推進について 

  (1) ペアレント・プログラムの必要性・有効性について 

  (2) ペアレント・プログラムの推進に向けた県との連携につ

   いて 

３ 子どもの発達支援について 

４ 保育事業のさらなる充実に向けて 

  (1) 保育人材確保について 

    ア 保育士宿舎借上支援事業のさらなる充実について 

    イ 土曜日共同保育の実施について 

    ウ 保育人材の資質向上・キャリアアップのための研修

     の促進について 

  (2) 企業主導型保育事業の積極的展開について 

  (3) 民設民営保育所におけるＡＥＤの設置に向けて 

５ 文化芸術振興について 

  (1) 文化芸術振興指針・文化芸術振興計画の策定状況について

  (2) 塗師祥一郎氏からの絵画の寄贈について 

  (3) アートギャラリー・アトリアのさらなる充実に向けて 

６ 自転車安全利用対策について 

  (1) 自転車が関係する人身事故について 

  (2) 自転車安全利用条例の制定について 

７ 女性特有のがん検診の対策について 

  (1) 乳がん検診の見直しについて 

  (2) より受診しやすい環境整備の推進を 

８ 老朽マンション対策について 
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前 田 亜 希 議員（質問方法「一問一答」） 

 ９ 地域の課題について 

  (1) 西部土地区画整理事務所跡地の今後の利用について 

  (2) 仮称前川３丁目第６公園整備事業の進捗について 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 本市の学校教育行政にかかわって 

  (1) 学校選択制に関するアンケート実施より 

    ア 「学校選択制」に関するアンケート結果は 

    イ 今後の学校選択制について教育委員会の見解は 

  (2) 通学圏における基本学区の見直しなどの検討は 

  (3) 特別支援学級の全校配置に向けて早期拡充を 

    ア 今後の特別支援学級の設置計画の前倒しを 

    イ 全校配置に向けて検討を 

  (4) 本市独自施策として少人数学級の推進を 

  (5) 公立中学校夜間学級の新設について 

    ア 学校の規模（受入人数）はどのくらいにするのか 

    イ 受入人数を超える応募があった場合、どのようにす

     るのか 

    ウ 未就学の原因となる不登校やストレス解消のための

     支援策は 

    エ 進学・就労支援体制は 

    オ 就学援助の年齢制限をなくすこと 

    カ 自主夜間中学など民間団体との連携を進めること 

  (6) 学校教職員の負担軽減を 

    ア 校内研修のあり方について負担軽減の取り組みは 

    イ 教職員の事務作業負担軽減の取り組みは 

    ウ 「課題研究」「特定研修」などの負担軽減の取り組みは

  (7) 臨時的任用教職員の同一校継続化を 

  (8) 全ての小学校に栄養教諭や栄養士の配置を 

  (9) 学校内消耗品に係わる保護者負担の軽減を 

２ 児童の健全な育成を保障する学童保育を 

  (1) 専用室の確保はどのように取り組まれているのか 

  (2) 低学年、高学年など学齢に沿った保育内容を考慮してい

   るか 

  (3) 夏休み中の児童増に対応できる指導員体制の充実を 

３ 国民健康保険税の現状と今後について 

  (1) 現状の所得階層別の税額負担は 
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井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」）

     ア 所得３００万円以下の世帯が占める全体での割合は

    イ 所得３００万円以下の世帯の収納率は 

  (2) 国民健康保険の都道府県単位化による赤字解消策とは 

  (3) 標準保険税額の引き上げにならないための交渉は 

  (4) 今後の法定外繰入についての考え方は 

４ 本市の空き家対策について 

  (1) 本市の空き家所有者調査方法は 

  (2) 空き家に関する相談窓口の設置は 

  (3) 空き家情報バンクについて 

５ 地域の問題について 

  (1) 北スポーツセンター体育館の断熱材の改修を 

  (2) みんななかまバス「神根循環」の運行について 
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稲 垣 喜代久 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 聖火台デザインコンテストの実施について 

２ 中核市移行を記念したＰＲについて 

３ 庁舎建設に係る無電柱化と電柱整理について 

４ 防災タウンページの配布について 

５ マンション等に係る自主防災組織活動補助金について 

６ 保健所設置に係る飲食店営業許可と事業系ごみについて 

７ 地域包括ケアシステムの効果的な運用について 

８ 介護サービスの混合介護について 

９ 地域の問題について 

(1) 青木会館の今後について 

(2) 青木公民館の改築について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」） 

１ ビジネス支援サービスについて 

  (1) 川口市立中央図書館ビジネス支援コーナーについて 

  (2) 経済部と川口市立中央図書館の連携で個別相談会やビジ

   ネス支援セミナーの開催について 

    ア 中央図書館の場所提供について 

    イ 経済部として講師・専門家の派遣等について 

２ 公共交通政策について 

  (1) コミュニティバスの利便性向上について 

    ア 収支率について 

    イ 日曜祝日の運行について 

    ウ 運行間隔の短縮について 

    エ ＩＣカードの利用について 

  (2) バス高速輸送システム（ＢＲＴ）について 

    ア 速達性について 

    イ 需要見込みについて 

  (3) トランジットセンターについて 

  (4) 地域公共交通会議の設置について 

３ 市立美術館の設置について 

４ 胃がん検診等の拡充による受診率の向上について 

  (1) 胃部エックス線検査と胃内視鏡検査の選択について 

  (2) 胃がんリスク検査（ピロリ菌抗体検査）について 

５ トイレ整備事業について 

  (1) 小中学校トイレの洋式化について 

  (2) 公民館トイレについて 

    ア トイレの洋式化の状況について 

    イ オストメイト対応トイレの状況について 

６ 市立中学校の運動部活動支援員について 
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幡 野   茂 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 高齢者サポートについて 

  (1) 身元保証等のサポートについて 

  (2) 成年後見等市長申立てについて 

８ 新郷東部第２土地区画整理事業について 
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濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 川口市の教育について 

  (1) 川口市立高等学校理数科生徒の医療系学部への進学者に

   対する奨学金制度の新設について 

  (2) 中学校でのキャリア教育について 

  (3) 大貫海浜学園の暑さ対策のその後について 

    ア 平成２８年度の暑さ対策について 

    イ 今後の対策について 

２ 保育士の継続勤務について 

３ 川口市の商業について 

  (1) 商店街の実態調査について 

  (2) 川口の商業に対する政策について 

  (3) “元気”川口商品券の個店利用について 

  (4) 商店街の街路灯について 

４ 防災について 

  (1) 災害時の児童・生徒・学生に対する各教育施設の対応に

   ついて 

  (2) 防災井戸について 

  (3) 埼玉県による「燃えないまちづくり事業」について 

  (4) 緊急輸送道路、避難場所までの避難通路の確保について

    ア 無電柱化について 

    イ 道路啓開について 

５ 荒川運動公園のドッグラン・バーベキュー広場の利用について

  (1) ドッグランの利用について 

    ア 登録制について 

    イ しつけ方教室について 

  (2) バーベキュー広場の利用について 

６ 川口オートレース場における外国人の誘客について 
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濱 田 義 彦 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 川口駅西口の更なるバリアフリー化について 

  (1) エレベーター設置について 

  (2) 西口ロータリーの段差の解消について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 「選ばれるまち川口」を目指して 

  (1) 「選ばれるまち」とは 

    ア 市が考える「選ばれるまち」とは 

    イ 「選ばれるまち」の実現に向けて 

  (2) ＰＲ動画「お願い 住んで 川口市」について 

２ 子育て支援の充実について 

  (1) 待機児童の解消に向けて 

    ア 待機児童の解消に向けての方針について 

    イ 潜在的な保育士の活用について 

  (2) 「川口市保育施設等事故検証委員会」の提言の実現につ

いて 

    ア 提言の内容と実施状況について 

    イ 人員配置の強化について 

３ 学校教育の強化について 

  (1) 学校選択制の現状について 

    ア 学校選択制度利用の現状について 

    イ 学校選択制の課題について 

    ウ 学校選択制についての検討について 

  (2) 保護者が負担する学校教育費の軽減について 

    ア 保護者が負担する教育費について 

    イ 公的な給付額について 

    ウ 給食費の無償化について 

４ 地区ごとの特色を踏まえた施策展開の必要性について 

(1) 「川口市総合計画」における「地域別計画」の現状につ

   いて 

    ア 「地域別計画」の策定過程について 

    イ 「地域別計画」の活用について 

  (2) 地域別の統計情報の整備について 

    ア 地域別に分析できる統計について 

    イ 地域ごとに分析できるように統計の整備について 

  (3) 芝地域の課題と取り組みの必要性について 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

     ア 地域別の将来人口推移について 

    イ 芝地域の課題とその課題への取り組みについて 

５ 行政施策の優先順位について 

  (1) 公共施設等の維持管理について 

  (2) 既存整備事業の推進について 

  (3) 低成長時代の行政のあり方について 

６ 新庁舎建設工事について 

  (1) 川口市における公共工事の発注手続きについて 

  (2) 新庁舎１期棟建設工事の工事施工者選定について 

    ア 工事施工者選定の選定手続きについて 

    イ 工事施工者選定の日程について 

７ 外国人技能実習生宿泊施設建設費補助事業について 

  (1) 事業の概要と補助決定の経緯について 

    ア この宿泊施設の概要について 

    イ 補助事業の内容と補助決定の経緯について 

    ウ 宿泊施設の利用の現状について 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」） 

１ あと３年。２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに

向けた本市の取り組みを考える 

  (1) キャンプ地誘致に向けた進捗状況について 

  (2) キャンプ地誘致に付随する宿泊施設について 

  (3) 聖火リレーへの参加について 

２ ＳＫＩＰシティ国際Ｄシネマ映画祭の更なるこれからを考える 

  (1) 映画祭の市民参加について 

  (2) プロットコンペティションの新設について 

３ 高齢者が生き生きと過ごすことを考える 

  (1) ギフトボックス事業について 

    ア 昨年度の成果について 

    イ 本年度も継続して行うのか 

    ウ 今後参加者、参加団体を募るための取り組みについて 

４ 西川口駅周辺に急増する外国人の方との未来を考える 

  (1) 川口市ワンルームマンション等の建築及び管理に関する条 

   例施行規則改正について 

    ア 規則改正の概要について 

    イ 外国人の入居者の方に対する配慮について 

  (2) 公園やごみ集積所に外国語の看板を 

    ア 公園に外国語のマナー看板を 

    イ ごみ集積所に外国語のルール看板を 

  (3) 日本語の読み書きの難しい児童生徒に対する対応について 

    ア 加配教員の配置の現状について 

    イ 本市としての対応はどうか 

    ウ 今後の教員配置について 

  (4) 西川口駅周辺の防犯対策について 

  (5) 駅周辺の公園に防犯カメラの設置を 

  (6) 外国人の方が地域との関係を深めるために 

    ア 外国人児童が豊かな学校生活を送るために 

    イ 外国人の方に税制度を知ってもらうために 

    ウ 文化の違いを相互理解するために 
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古 川 九 一 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ 地域の未来を考える 

  (1) 西川口並木商店会に実験的に施される遮熱性舗装について

    ア その効果について 

    イ 今後の本市の事業に絡めた遮熱性舗装の展開について

14-2-2 



富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 城下町かわぐち、廃城の観光資源化について 

２ 竪川の美化について 

３ ナガミヒナゲシについて 

４ ヤゴの保存方について 

５ 新市立高校における家政科の設置について 

６ 市立図書館の開館について 

  (1) 開館時間の在り方について 

  (2) 年初の開館日について 

  (3) 図書館休館日の縮小策について 

７ 市民向け政策減税について 

８ 学生消防団員の促進について 

９ 学校給食の多国籍化について 

10 里土地区画整理地内での雀の生息のための環境保全について

  (1) 樹木、竹薮の存続について 

  (2) 木々の保存を考慮した道路整備について 

  (3) 水辺空間の創出について 

  (4) 公園整備について 

  (5) 新橋の通行規制について 

11 アヴェントゥーラ川口への支援策について 

12 小学唱歌を残していくための保全策について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 魅力ある「若者を育てる町川口」をめざして困難を抱える子

 ども若者の支援について 

  (1) 生活困窮家庭の学習支援事業について 

    ア 内容について 

    イ 対象学年と人数、予算の内訳について 

    ウ 本市独自の取り組みについて 

    エ これまでの成果について 

    オ 家庭と子どもの反応について 

    カ 部局の関わり方について 

  (2) 無職少年の把握と相談について 

  (3) 引きこもりの把握と相談について 

  (4) 若者の生活保護受給者の把握と職業相談について 

  (5) 若者の職業相談について 

  (6) 幼少期から成人までの支援体制についての考え方について

  (7) 「子ども支援ネットワーク協議会」の進捗状況について

    ア 子ども部の状況 

    イ 教育委員会の状況 

２ 魅力ある「教育の町川口」をめざして新校川口市立高等学校

 のめざすところ 

  (1) 校長の人事はどのように考えているのか 

  (2) 学力の高い学校をめざすための教員の確保について 

  (3) 教員の人事について 

    ア 現在、高等学校にはどれくらいの義務教育出身教員

     がいるのか 

    イ 義務教育に影響はないのか 

    ウ 高校出身の教員と義務教育の人事交流はあるのか 

３ 魅力ある「教育の町川口」をめざして領土教育について 

  (1) 現行の学習指導要領では領土学習をどこまで言及し学習

   しているのか 

  (2) 新学習指導要領における領土の学習についてどのような

   指導が適切と考えるか 

  (3) 新学習指導要領における北方領土、竹島、尖閣諸島の学

   習指導は具体的にどのような展開が考えられるか 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」）

     ア 北方領土について 

    イ 竹島について 

    ウ 尖閣諸島について 

  (4) 映画「氷雪の門」のＤＶＤ各校配布について 

    ア 我が国固有の領土についての考えについて 

    イ 視聴について 

    ウ ＤＶＤの配布について 

４ 魅力ある「教育の町川口」をめざして教育勅語の考え方につ

 いて 

  (1) 教育勅語についての考えを 

  (2) 教育勅語を教材として活用することは可能か 

  (3) 教育勅語を活用するとすればどのような活用方法があるか

５ 魅力ある「道徳教育の町川口」の提唱について 

  (1) 道徳が教科化になってどのような点が変わるのか 

  (2) 教科化に向けて現在どのような取り組みがなされている

   のか 

  (3) 道徳教育で子どもたちにはどのようなことを期待してい

   るのか 

  (4) 「道徳の日」を設置しどのような効果があったか 

  (5) 「道徳教育の町川口」を宣言し実践していってはどうか

６ 夜間中学について 

  (1) 設置に至った経緯について 

  (2) 学校規模はどのくらいを考えているのか 

  (3) 教育課程はどのように考えているのか 

  (4) 教員の確保はどのように考えているのか 

  (5) 人事方針について 

  (6) 学校管理は管理規則に基づいたものになるのか 

  (7) 外国人の対象は 

  (8) 校舎の建設予算はどのように考えているのか 

  (9) 運営予算はどのようになるのか 

  (10)教育を受ける権利と受けさせる義務について 
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